



STÄDTETAG
BADEN-WÜRTTEMBERG

Pressemitteilung

Städtetag Baden-Württemberg ◦ Postfach 10 43 61 ◦ 70038 Stuttgart ◦ Tel. 0711 22921-0 ◦ Fax 22921-42
E-Mail post@staedtetag-bw.de ◦ Internetangebot <http://www.staedtetag-bw.de>

24.03.2014

Vorstand des Städtetags wählt Oberbürgermeisterin Heute-Bluhm zum Geschäftsführenden Vorstandmitglied des Städtetags Baden-Württemberg

Stuttgart. Unter dem Vorsitz von Präsidentin Barbara Bosch hat der Vorstand des Städtetags Baden-Württemberg in seiner heutigen Sitzung einstimmig Frau Oberbürgermeisterin Gudrun Heute-Bluhm, Lörrach, zur Nachfolgerin von Professor Stefan Gläser zum Geschäftsführenden Vorstandmitglied des Städtetags Baden-Württemberg gewählt.

Frau Oberbürgermeisterin Heute-Bluhm tritt ihr Amt am 1. August 2014 an. Bis dahin führt das bisherige Geschäftsführende Vorstandmitglied die Geschäfte. Professor Stefan Gläser wird im Juni 2014 68 Jahre alt und scheidet daher altersbedingt aus dem Amt aus.